

**Palmira, Miércoles 2 de enero de 2013
Número 252**

ALCALDE DE PALMIRA RITTER LÓPEZ REITERA SALUDO DE FELIZ AÑO A TODOS LOS PALMIRANOS

El Alcalde de Palmira Ritter López reiteró a los palmiranos su voz de aliento y el deseo de un feliz 2013. Al respecto, el mandatario aseguró: **“Que este año sea muy productivo para las familias palmiranas. Que el amor y la prosperidad invadan cada uno de sus hogares. Y que podamos, con la unión de todos, seguir construyendo tejido social para nuestro Municipio. En el 2012, trabajamos muy duro con resultados alentadores y en el 2013 redoblabremos esfuerzos”**.



Al referirse a la gestión en la Administración Municipal, el burgomaestre expresó: **“Hemos definido grandes obras para Palmira plasmadas en el *Plan de Desarrollo*, algunos de los cuales ya arrojan resultados positivos en el 2012. Una muestra de cómo se han invertido los recursos de los palmiranos. En el 2012 nos queda la confianza que hemos logrado en la comunidad palmirana entre quienes se respira un ambiente de optimismo, el cual se había perdido. Muchas gracias a todos los palmiranos por esas voces de respaldo”**.

EJECUCIÓN DE GRANDES OBRAS Y TRABAJO SOCIAL PERMANENTE, CONTINUARÁ REALIZANDO EL ALCALDE DE PALMIRA RITTER LÓPEZ EN EL 2013



Al despedir el 2012, el Alcalde de Palmira Ritter López indicó que continuará en el 2013 con la ejecución de diversos programas de la Administración Municipal, que tendrán una importante ampliación en la próxima vigencia. Los 54 proyectos estratégicos plasmados en el Plan de Desarrollo 2012-2015 seguirán implementándose en el Municipio en beneficio de todos los ciudadanos. El mandatario expresó su deseo para que el 2013 sea productivo y que la prosperidad llegue a cada hogar con la unión de todos y todas.

Para reafirmar su compromiso de trabajo en beneficio de los palmiranos, el mandatario aseguró: **“En el 2013 seguiremos trabajando de manera decidida para conseguir los objetivos sociales que nos hemos propuesto. Impulsaremos el progreso en todos los frentes con el fin de ejecutar efectivamente los programas y proyectos del Plan de Desarrollo. Todos los sectores poblacionales continuarán beneficiándose con los programas sociales de la Administración Municipal y que seguiremos implementando con el objetivo de ampliar la cobertura y beneficiar a todos”**.

MEDIANTE OPERATIVOS AUTORIDADES MUNICIPALES DECOMISAN LICOR FALSIFICADO EN PALMIRA

El segundo gran decomiso de licor falsificado del año fue realizado por las autoridades municipales en el curso de los operativos que actualmente se desarrollan en el territorio municipal. La información fue suministrada por Luis Adolfo Angola, Subsecretario de Protección en Salud, quien manifestó que fueron incautadas 7 garrafas, 3 botellas y 2 canecas con las etiquetas falsificadas de la Industria de

Licores del Valle. El funcionario puntualizó que los técnicos de la Secretaría de Salud, atendiendo las directrices del alcalde **Ritter López**, han visitado durante todo el año, tiendas, estancos y negocios de expendio de licor en todas las zonas urbanas y rurales del Municipio de manera aleatoria.

Esta labor se desarrolla con especial énfasis en las temporadas altas tales como Semana Santa, Feria de la Agricultura y Día del Amor y la Amistad, redoblando esfuerzos en la temporada de fiestas de diciembre. Los operativos programados para esta temporada comenzaron desde el 1 de diciembre y culminarán el 10 de enero. En ellos se practican pruebas al licor con los equipos y controles proporcionados por la ILV, identificando el licor adulterado y procediendo a hacer las correspondientes incautaciones. El objetivo de las autoridades municipales al desarrollar estos operativos es la protección de la salud de los palmiranos.

ALCALDÍA INVITA A PAGAR A TIEMPO LOS IMPUESTOS EN EL 2013 RECORDANDO QUE SER MOROSO ES COSTOSO

María Eugenia Figueroa, Secretaria de Hacienda y Finanzas Públicas de la Alcaldía de Palmira indicó que es importante que los palmiranos empiecen bien el año con el pago de los impuestos y contribuyan a que Palmira Avance en obras sociales y otros frentes como infancia y adolescencia, educación, salud, infraestructura, movilidad, vivienda, deporte, cultura y bienestar para los palmiranos.



La funcionaria expresó: “Es importante que la comunidad se ponga al día o realice convenios de pago en la dependencia con el fin de evitar posibles procesos coactivos que puedan llegar finalmente al remate de los bienes inmuebles”.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL PREVIENE SOBRE EL CONSUMO DE LICOR ADULTERADO EN LA FIESTA DE REYES

La Alcaldía de Palmira, a través de la Secretaría de Protección en Salud, recomienda a la comunidad en general observar, durante la fiesta de Reyes y todos los días del año, un estricto control en la compra y consumo de bebidas alcohólicas. Se trata de evitar que los ciudadanos sean víctimas de quienes producen y comercializan licor adulterado y falsificado. El objetivo es que disfruten en forma adecuada de las festividades de fin de año, teniendo en cuenta las recomendaciones que hace el Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos, Invima, las cuales son:

- 1.- Las bebidas alcohólicas deberán ser adquiridas en establecimientos y comercializadoras confiables. Desconfíe de los precios bajos.
- 2.- Verificar que las etiquetas y sellos de las bebidas alcohólicas estén en buen estado, sin rasguños, enmendaduras, sobre escrituras o impresiones defectuosas.
- 3.- Observar que el licor no presente sedimentos o partículas en suspensión.
- 4.- Evitar el consumo de bebidas alcohólicas provenientes de personas desconocidas.
- 5.- Consumir sólo bebidas identificadas con los sellos de seguridad.
- 6.- Tener en cuenta que el licor legal se identifica de la siguiente forma:
 - Nombre del producto
 - Nombre y ubicación del fabricante
 - Grados de alcohol
 - Contenido
 - Registro Sanitario
 - Leyendas obligatorias: “**El exceso de alcohol es perjudicial para la salud**” y “**prohíbese el expendio de bebidas embriagantes a menores de edad**”.
- 7.- Después de consumir bebidas alcohólicas rompa las etiquetas de los envases para evitar que estos sea usados nuevamente.

GOBIERNO NACIONAL IMPLEMENTÓ EL NUEVO AVALÚO CATASTRAL EN PALMIRA

El Gobierno Nacional a través del Instituto Geográfico Agustín Codazzi, Igac, llevó a cabo la actualización catastral en todo el territorio colombiano, posteriormente los municipios deberán realizar el cobro del predial y aplicar lo que ordena la ley en relación con el cobro de este impuesto a partir del mes de enero de 2013 con las nuevas tarifas establecidas por el Igac. Ante esta actualización catastral el Alcalde **Ritter López** indicó: **“Es importante que los palmiranos conozcan que por disposición de ley todos los alcaldes del país deben actualizar el cálculo catastral cada cinco años, en esta oportunidad nos ha tocado a nosotros. A través del Instituto Geográfico Agustín Codazzi, Igac, se hizo dicha actualización la cual arrojó nuevos cobros catastrales que empezarán a regir en el mes de enero de 2013”**.



Si algún palmirano tiene alguna inquietud debe acercarse al Igac y presentar su Petición, Queja o Reclamo por escrito para que hagan la revisión respectiva del cálculo catastral de su predio.

Diego Fernando Lozano Arias

Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones, Prensa y Protocolo
diego.lozano@palmira.gov.co